

Mit teuren Wohnungen wird Wettingen zur Schlafstadt

Wohnbaugenossenschaft wird alte
Mehrfamilienhäuser abreißen

GBSG Lägern heisst übersetzt: Gemeinnützige Bau- und Siedlungsgenossenschaft Lägern. Im Artikel 3 der Statuten steht: Die Genossenschaft bezweckt, vorzugsweise ihren Mitgliedern gesunde Wohnungen und Siedlungshäuser zu günstigen Bedingungen zu beschaffen. Aber was passiert? Wer kennt sie nicht, die gelben Blöcke neben dem Fussballplatz in Wettingen? Diese besondere Siedlung mit 169 Wohnungen wird abgerissen. Ge-

plant sind modernere Wohnungen mit Geschirrspüler und Waschmaschine in jedem Haushalt. Viele zufriedene Mieter, die über Jahrzehnte in diesen älteren Häusern wohnen, werden die zukünftigen Mieten nicht mehr bezahlen können. Wohin mit diesen Menschen? Die einen müssen ins Altersheim und die andern, die bis jetzt mit etwas Einteilen jeden Monat bezahlt haben, was passiert mit ihnen? Die alten Bäume und der originelle Spielplatz wird bestimmt auch nicht mehr passend sein. Wettingen die Gartenstadt wird immer mehr zur Schlafstadt. Leider wieder einmal Geld regiert die Welt!

LOTTI BEFFA, WETTINGEN